
 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ぶどう組  7 日 宇津澤 龍星くん 5 歳 

     めろん組 10 日 齋藤  彰 くん 6 歳 

 

お誕生日おめでとう！ 

 

 

＊ 3 日（月） 年中児健診（8 月実施予定でしたが、この日に延期になりました） 

＊ 7 日（金） 年長親子レク（詳細は先日配布したお手紙をご確認下さい） 

＊11 日（火） 避難訓練（消防車が来ます！雨天・緊急出動の場合は中止です） 

＊14 日（金） 内科検診（9:15～開始しますので、9 時までに登園してください） 

＊21 日（金） 誕生会（5 月に来園予定だったリボンちゃんがきてくれます！） 

＊30 日（日） 就学時健康診断（年長） 

※受診時間等は、10 月上旬に各家庭に送付される御手紙をご確認の上、忘れずに行くよ

うにしてください。 

＊31 日（月） ハロウィン行列（当日の服装に関しては後日ボード等でお知らせします。） 

＊体育教室  6 日（木）、13 日（木） 

※※14 日（金）は職員の研修の為、都合のつく方は早めのお迎えにご協力お願い致します。 

 

 

 

第１４３号 令和４年９月３０日発行 

くるみだより 
 

今月に入り、暑い日も結構ありましたが、季節はやはり秋の気配。残暑を期待して水遊びも出来るかなと

プールの片付けも様子を見つつも、日中は日差しが暖かくても吹く風が何となくヒンヤリ…ですが、過ぎゆ

く夏を全力で楽しむべく、日中の暑い時間を見計らってピンポイントで水遊びをしていたクラスも見られま

した。 

思う存分遊んだプールも先日ようやく片付けとなり、片付け作業をしながら設置型の大型プールに何回水

入れて遊べたかな～もっと子ども達に使わせてあげたかったな～と、ちょっと心残りもあり…来年は大きな

プールも大活躍できるような夏になれば良いなぁ…と思うのでした。 

そんな中ですが、久々に小さいクラスを中心に RS ウイルスが大流行してしまいました。日頃から感染症

には気を付けていたのですが、前回この感染症が流行ったのは調べたところ 3 年前の今時期位だったので、

恐らくこのウイルスにかかっていないお子さんが多かったのがここまで広がってしまった原因なのかなと

思います。 

これからの時期、様々な感染症が流行る可能性があります。集団生活を行う上で、保育園だけで感染拡大

を防ぐことは残念ながらできません。新型コロナウイルスも感染者数が減ってきてはいますが、冬に向けて

また増加するかもしれませんし、インフルエンザも今年こそは大流行するのではないかということも言われ

ています。保育園と家庭とでお子さんの体調に気を付けると共に、いつもと様子が違ったりする場合は無理

せず早めに休養を取り、先生達から受診を勧められた場合は、お忙しいとは思いますが、何とか都合をつけ

て受診して欲しいなと思います。一人ひとりの心掛けで感染拡大を最小限に防ぐことが出来ますので、何卒

ご協力お願いします。 

8 月末より行われていましたいちご組～ぶどう組の個人懇談ですが、保護者の皆様にはお忙しい中お時間

の都合をつけて頂きありがとうございました。何かありましたら担任までいつでもお気軽に声をかけて下さ

い！ 

SUPER 

裏面につづく 

 

 

ご存知の方も多いと思いますが、私は LDH（EXILE・三代目 JSB）ヲタクで、コロナが流行する以前

は北海道はもちろん、全国各地を遠征しライブ参戦することが楽しみのひとつでした。 

コロナ禍になってからはしばらく自粛していましたが今月上旬、意を決していつも以上に感染対策

に努めながら（おかげさまで体調に変化なく、連日の抗原検査も陰性で帰ってくることが出来ました）

この度名古屋へ飛び立ちました。 

夏季に本州へ行ったのは今回が初めてでしたが、９月と言えども暑さと湿度が全く別世界で、毎日あ

の暑さに耐えている本州の方は凄いと感じました。 

暑い中参戦した EXILE のライブは、参戦した 2 日間ともアリーナ席で推しである TETUYA さんを手が

届きそうな場所で拝見することが出来、2 年半振りのライブでしたが全く熱は冷めていなく、まだま

だヲタはやめられないと確信したのでした。 

今まで体験したことのない暑さの中でしたが、もう一つの趣味である御朱印巡りも沢山できて、とて

も充実した旅となりました。 

早く安心して旅行へ行ける日が来るといですね！ 

もも組 岩見 茜 

行くか行かないかギリギリまですごく悩んでいた岩見先生…ですが、行ってよかったようですね！

私も久々に推しのライブ遠征に行きたいな～と思っちゃいました‼ 

おしゃべりなくるみ 

 

 

 

10 月から乳児クラスに新しいお友達が仲間入りします！ 

いちご組に「田井中 壱織（たいなか いおり）君」りんご組に「朝倉 汰桜（あさくら たお）ち

ゃん」です。汰桜ちゃんはめろん組舞桜ちゃんと、もも組健君の妹です！ 

どうぞよろしくお願いします(*^_^*) 

１０月 

新しいお友達 

１０月の予定 

１０月生まれのおともだち 

 

 



 

 

 

＜お月見の会＞ 

今年の十五夜は 10 日（土）だったのですが、保育園では前日の 9 日（金）に行いました。 

ホールに皆で集まり、お話を聞いたり絵本を見たりした後、各クラスに戻りばなな組から上の子

ども達はエプロンと三角巾を付けて団子づくり！腕まくりをして手の消毒を済ませて材料をこねて

丸めて行きます。大きいクラスはさすが丸めるもの速い！小さいクラスは丸めるのもそこそこに、

長くして「ヘビ」と、粘土あそびの様になっていたり…笑 

それでも子ども達は楽しくおだんご作りを行っていましたよ！作ったおだんごは、おやつの時間

にゴマだんごになって皆でおいしく食べました！（ヘビになったお団子は給食さんで成形し直して

くれました笑） 

日本古来の行事を皆で楽しむことが出来るということは素敵なことだなと改めて思いました。 

 

＜ぶどう・めろん組円山動物園遠足＞ 

昨年は緊急事態宣言が出て動物園には行けず、後日水族館見学となりましたが、今年は何事もな

く無事に動物園に行くことが出来ました！今回は姉妹園の緑苑台認定こども園の年長さんも一緒に

行くことになり、バスの中では動物園クイズ等をしながら和やかに過ごしました。 

朝から天気も良く、絶好の動物園見学日和！皆の荷物は中村先生が責任を持ってカラスから守り

ます！と荷物をお願いし、園内をぐるっと一周 2 時間以上かけてじっくり見学してきた子ども達…

残念ながら動物がいない場所もあったようですが、途中で水飲み休憩をはさみながらゆっくり回れ

たようです。 

お待ちかねのお弁当はそれぞれ凝っていて可愛いものばかりで、お家の方の苦労が伺えました

（笑）子ども達も「美味しい！」とペロリと平らげ、その後もおやつもお友達同士交換しあったり、

先生達に配ったりと食後も大忙しの子ども達でした。 

午後からは動物園内の公園で元気いっぱい遊ぶことが出来ました！水筒の中のお水も空っぽの子

ども達が多く、谷島先生にお願いして近くの水飲み場に水汲みに行ってもらったほど…時間いっぱ

い楽しんだ帰りのバスの中は疲れてほぼ全員爆睡でした(*^_^*) 

お忙しい中お弁当の準備や朝早くの登園・早目のお迎えにご協力頂きありがとうございました。 

 

 

     いちご・りんご組       

９月に入ってすぐに RS ウイルス感染症が流行し、クラス全員が罹ってしまいなかなか全員揃う日がなく、時

には 1 名のみだった日もあり、前半は寂しい日が続いていましたが徐々に回復し、段々と賑やかなクラスが戻

ってきました。常日頃からおもちゃの消毒や換気などの感染症対策は行っていましたが、感染力の強さに私達

も驚きました。さらにここ数日で一気に気温が下がり、気温差でも体調を崩してしまいそうで一層気を付けて

行かなければならないですね。これくらいの症状なら…と軽視せず、鼻水や咳が出始めたら悪化させないため

にも早めの対処を心掛けて行きましょう！ 

お友達が少ない中でも今月は他クラスと合同保育をしたり、夕方の一斉保育で大きいクラスのお兄さんやお

姉さんとの関わりを持ったりと、同じクラスの子だけはないお友達とのやり取りが多くみられました。 

りんご組さんはお話も上手になり、会話を楽しんでいるようです。いちご組さんも歩行がより安定し、散歩

でもたくさん歩けるようになって、行動範囲も広がり運動面でもどんどん成長が見られ、私達も日々出来る事

が増えて行く子ども達の姿を微笑ましく見ています！ 

一気に秋めいてきましたが、天候の良い日には公園や近隣散歩で落ち葉や松ぼっくりを拾ったり、どんどん

大きく色付いてきたぶどうやナナカマドの実を観察したりと、子ども達の目には何でも新鮮に映るようです。

秋の散歩ももう少し楽しめそうなので、自然に触れながら歩く楽しさを沢山味わえるように過ごしていきたい

と思っています。その為にも、靴や薄手の上着は毎日ご用をお願いします。 

併せて、引き出しの中の衣類やパジャマなども調節がしやすいよう、長袖 T シャツ等を用意してもらえると

助かります！何卒よろしくお願いします。 

 

      ばなな組       

個人懇談では、ビデオを通して普段のあそびや成長の様子を見ていただけたと思います。ご家庭での子供達

の様子や保護者の皆さんの子育て、家事、仕事を両立させ頑張っている様子を聞くことが出来て大変良かった

です。ありがとうございました。 

今月は RS ウイルスが流行しクラス 8 人中 6 名がお休みする日があったり、とびひや胃腸炎になる子もいて保

護者の皆さんは通院や看病等々大変だったと思います。早めの受診をして頂いたのにこのように広がってしま

い、ウイルスの脅威を改めて感じました。今後も引き続き保護者の皆さんと連絡を取り合って行きたいと思い

ますのでよろしくお願いします。 

そんな中でしたが、お月見の会ではお団子を作ったり、動く玩具を作って遊ぶ事もできました。来月はハロ

ウィンに向けて制作や行事を楽しみたいと思いますので楽しみにしていてください。 

 

     もも組      

9 月に入っても暑い日が続き、今年は例年に比べ水遊びも長い期間楽しめたと共に、雨上がり時限定で楽しめ

る唯一の遊びである泥あそびも存分に楽しみました！園庭に出来た水たまりの泥の中に入り、手足で泥の感触

を楽しみ、そのうちに寝転がったり身体に泥を塗ったり…遊びが終わる頃には頭のてっぺんまでダイナミック

に汚れていて、満喫したのがよくわかる状態に…（笑）お陰で更に日焼けし、たくましくなった子ども達です！ 

お月見会では RS ウイルスの流行に伴い、当日はお休みだったお友達が多かったので、近日中に感染状況を考

慮しながら改めてクラスでお団子作りを予定しています。いつできるかなー…と、子ども達も担任達も心待ち

にしています！ 

中旬に行われました個人懇談では、お忙しい中お時間を作って頂きありがとうございました。 

 

      ぶどう組       

先日の個人懇談ではお忙しい中、お時間を作っていただいてありがとうございました！何かありましたら、

いつでも声かけてくださいね😊 

お月見製作では足型でうさぎを作ったり、お月様は丸くはさみで切った後に絵の具を指で混ぜて自分流に塗

ったり、紙粘土でお団子作りの練習をしたり、盛りだくさんの活動でした。当日は練習の成果が発揮され、上

手にお団子を丸めていました！ぶどう組は火が通りやすいように少しつぶしていたので、給食さんが褒めてく

れていたそうです✨エプロン・三角巾のご準備ありがとうございました！ 

円山動物園の遠足ではお天気にも恵まれ、思う存分楽しむことが出来ていたと思います！午前中は全エリア

を歩いて周り、お弁当を食べ、午後は公園で遊びました。行きのバスからお弁当を食べたいという声が上がる

ほど、とても楽しみにしていたようで、すごく嬉しそうな顔で食べていましたよ♡ 

 

 

お月見の会と円山動物園遠足 

各 ク ラ ス よ り  

     めろん組      

とっても楽しみにしていたバス遠足では、わくわくすぎて夜眠れなかった、張り切りすぎて早起き

しすぎた等で、行きのバスから猛烈な眠気に襲われていた子ども達（笑）そして動物を見て回ってい

る際も、動物よりもおうちの人が作ってくれたお弁当やおやつの方が楽しみで「お弁当まだ？」「早

く食べたい！」「おやつ交換しようね♡」等と食べ物の話ばかりしていました（笑） 

来月にも親子レクがありますが、それもまたレストランで食べる「ラーメン」や「お子様ランチ」

ばかりを楽しみにしているようです😁（食べ物のことばかり考えてしまうのは担任の影響なのでしょ

うか…💦笑） 

その他にも今月はお団子作りに落花生堀り、ぶどう組との体育教室・サッカー教室と、予定がびっ

ちりのめろん組でした☺ 

★お知らせ★ 

10 月 30 日には、就学時健診がありますのでお忘れなく！ 


